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2022～2023年度国際ロータリーのテーマ 「イマジン ロータリー」
IMAGINE　ROTARY

第 3281 例会（18号）　2022 年 11 月 24 日（木）晴

第３回クラブ協議会
　例会閉会後、第３回クラブ協議会を開き、来年１月
28 日に開催予定の IM（インターシティミーティング）
で発表するクラブ活性化策について議論しました。

　鈴木雄大幹事がクラブ活性化についてクラブ単位で
方向性をまとめることを説明した後、各テーブルごと
にアンケートへの回答について考えました。

ク
ラ
ブ
活
性
化
の
方
向
性
に
つ
い
て
議
論
す
る
会
員



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　円谷真路　　岡田健太郎　　松村耕平　　川瀬直史

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥野沢達也さん（還暦を迎えてしまいました。若いと
思っているのは、どうやら本人だけのようです）♥鈴
木雄大さん（新入会員川瀬さま、これからよろしくお
願いします）♥志賀康朗さん（遅くなりました。結婚
祝ありがとうございます）♥山﨑慶一さん（結婚記念
祝ありがとうございます）♥大倉智さん（11月20日に
今シーズンの全ての試合が終了し、J2への昇格とJ3で
の優勝を決めることができました）♥安次嶺誠さん（父
の葬儀に際し格別のご配慮を賜り厚く御礼申し上げま
す）♥越智正典さん（いつもお世話になります）♥黒
須幸雄さん（日本サッカー天晴れ、ドーハの歓喜を続
けよう‼）♥川瀬直史さん（本日より、初参加させて
頂きます。宜しくお願いいたします）♥郡二三子さん（久
し振りの地区大会ご苦労様です。お世話になりました）
� 以上10名

　　　★本日の例会案内　12月１日（木）12：30 ～　年次総会　　　　　お食事メニュー＝和風おろしハンバーグ
　　　★次回の例会案内　12月８日（木）12：30 ～　　移動例会（安養寺）

〔点鐘・ロータリーソング（我らの生業）・
４つのテスト（小関邦彦会員）〕

　サッカーのワールドカップを観戦し
て眠そうな人が多いように思います。
日本の諦めない気持ちが勝利につな
がったと感じています。全日本人にとっ
て励みになったと思います。
　誕生祝いありがとうございました。

還暦でございます。祖父の還暦の際の写真を見ると、
同じ 60 歳なのですが…。とはいえ若いと思っているの
は自分だけかもしれません。
　クラブ協議会では俱楽部の運営全般を考えていきま
しょう。地区大会は 13 人の参加でしたが、楽しい道中
でした。来年は福島市です。来年は 20 人以上で参加し
たいと思っています。

⃝�郡山ロータリークラブから会報が届い
ています。
⃝�いわき平中央ロータリークラブより
12 月プログラム予定表が届きました。

◆出席委員会（今成俊克委員長）
例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
11 月 24 日 51 名 29 名 ―

◆ロータリー財団委員会（代理・関口武司会員）
　関口武司さん、阿部弘行さん、森雄治さん。�以上３件
◆米山記念奨学会委員会（渡邊有副委員長）
　関口武司さん、阿部弘行さん、森雄治さん。�以上３件
◆雑誌委員会（松村耕三副委員長）
　ロータリーの友「見どころ　読みどころ」
　かつてロータリーはステータスでしたが、昨今会員
数が減っています。ロータリーがどんなものなのかが
分かりますので、ぜひ読んでいただきたいと思います。
◆地区大会
　11月12・13日に国際ロータリー第2530地区地区大会
が開催されました。

小関邦彦会員

山﨑 慶一さん
（11月24日）

野沢 達也さん
（11月13日）

★ 結婚祝 ★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

◆新入会員あいさつ
関彰商事　川瀬 直史 さん

　12 月から会員になる川瀬直史さん（関彰
商事）は「一日も早くロータリー活動を覚
えますので、よろしくお願い致します」と
あいさつしました。


